



Michigan ofrece 500 dólares al mes a terratenientes para alojar a 'recién llegados' del tercer mundo

- Andrew Miiller
- [27/3/2024](#)

Los agentes de la Patrulla de Aduanas y Fronteras de Estados Unidos se han topado con 7,3 millones de inmigrantes ilegales en la frontera sur del país desde que Joe Biden asumió el cargo. Los demócratas les han concedido la libertad condicional a más de un millón de estos ilegales, permitiéndoles vivir y trabajar en EE UU. normalmente durante uno o dos años.

El Estado de Michigan decidió ayudar a estos inmigrantes ilegales ofreciendo a los terratenientes 500 dólares al mes para que los acojan. El subsidio de alquiler para recién llegados "proporciona a los refugiados y a otros hogares elegibles de la población recién llegada una ayuda para el alquiler de hasta 500 dólares al mes durante un máximo de 12 meses, con una elegibilidad basada en el estatus migratorio y los ingresos del hogar".

Is \$6,000 a year worth the end of your nation?pic.twitter.com/UwWz7Dw3xW

— Breitbart News (@BreitbartNews) [March 25, 2024](#)

Tercer mundo: el programa de ayudas para el alquiler para recién llegados ofrece solicitudes en árabe, darí, inglés, criollo haitiano, kinyarwanda, pastún, español y ucraniano. Así que podemos suponer que la mayoría de los "recién llegados" proceden de Afganistán, África Central, Europa del Este, Oriente Medio y Latinoamérica.

Detroit, Michigan, tiene la segunda tasa de delitos violentos más alta de EE UU (sólo por detrás de San Luis, Misuri). Admitir en la ciudad a más refugiados del tercer mundo con bajos ingresos es poco probable que ayude.

Profecía del tiempo del fin: Herbert W. Armstrong explicó en [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#) que los pueblos de habla inglesa descienden de las tribus israelitas de Manasés y Efraín. Esto significa que las profecías del tiempo del fin de la Biblia sobre Israel están dirigidas a los estadounidenses y a los británicos.

Una de esas profecías se encuentra en Oseas. "Efraín se deja mezclar con los extranjeros; Efraín se ha convertido en una torta sin voltear mientras era horneada. Extranjeros devoran su fuerza, sin que él lo sepa; canas le salen aquí y allá, sin que él lo sepa. El orgullo de Israel los confrontará y condenará; sin embargo, no volverán al Eterno su Dios, ni lo buscarán, a pesar de todo. Efraín es como una paloma tonta e insensata, que clama a Egipto, que vuela a Asiria; pero mientras vuelan, yo arrojé mi red sobre ellos, y los derribo como un pájaro, castigándolos por sus fechorías" (Oseas 7:8-12; traducción nuestra de Moffatt).

EE UU y Gran Bretaña se están mezclando con extranjeros, muchos de los cuales no tienen intención de adoptar sus leyes o asimilarse a su cultura. En su lugar, muchos traen delincuencia, drogas e ideologías peligrosas.

Más información: lea ["La destrucción del imperio de la ley en Estados Unidos"](#).